



## NOTICIAS

Actualización | sábado, 08 de octubre de 2005, 07:14

[Portada](#)  
[En Portada](#)  
[Opinión](#)  
[Ciudad](#)  
[Provincia](#)  
[Deportes](#)  
[Toros](#)  
[Cultura](#)  
[Espectáculos](#)  
[Andalucía](#)  
[Nacional](#)  
[Internacional](#)  
[Economía](#)  
[Sociedad](#)  
[Motor](#)  
[Internet](#)



## AGENDA

[Clasificados](#)  
[Coches usados](#)  
[Cartelera](#)  
[Misas y cultos](#)  
[Horóscopo](#)  
[Tiempo](#)  
[Sorteos](#)  
[Farmacias](#)  
[Transportes](#)  
[Efemérides](#)  
[Obituario](#)  
[Pasatiempos](#)  
[Programación](#)



## SERVICIOS

[Suscripción](#)  
[Hemeroteca](#)  
[Contactar](#)  
[Publicidad](#)  
[Quiénes somos](#)

## GRANADA

[universidad](#)

## Alumnos participan en proyectos de cooperación en África y America Latina

GRANADA HOY

@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

GRANADA. La [Universidad de Granada](#), la Universidad de Santiago de Compostela, la Fundación Euroárabe de Altos Estudios y el Centro de Formación Continua han puesto en marcha el máster en Gestión de la Cooperación Internacional y de las ONG que se impartirá del 15 de octubre de 2005 al 30 de mayo de 2006 en la Facultad de Ciencias Políticas.

Esta nueva edición del máster tiene como objetivos primordiales la contribución a la formación de directivos y especialistas en la gestión pública de la Cooperación Internacional y de las ONG, prestando especial atención a la cooperación en el Magreb, África Subsahariana y América Latina. Además, abordará el estudio de las relaciones sociales, económicas, políticas y jurídicas de estas áreas geográficas y el desarrollo de habilidades directivas, especialmente referidas a toma de decisiones, comunicación, trabajo en equipo, negociación y resolución de conflictos.

La tercera edición de este máster supone una oferta académica de especialización profesional en la cooperación internacional pública y privada. A este proyecto se suman la experiencia y proyección de dos universidades de reconocido prestigio que, junto a la Fundación Euroárabe, pretenden dar respuesta a la demanda social vigente de actualización en la gestión de la cooperación.

Esta edición volverá a contar con el patrocinio y financiación de la Consejería de la Presidencia de la Junta de Andalucía, que permitirá la realización de prácticas retribuidas. Una vez concluidas las 600 horas lectivas, los alumnos serán evaluados en una prueba global en la que se seleccionarán diez alumnos por un periodo de seis meses para conocer directamente un proyecto de cooperación internacional. Entre los destinos, se encuentran Honduras, Guatemala, Marruecos, Senegal y República Dominicana.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
 Avda. de la Constitución, 42.  
 Granada  
 Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511